

# *Expresan en Argentina respaldo a proyecto Cubainformación*

---



Logo

Buenos Aires, 10 feb (RHC) El Club Argentino de Periodistas Amigos de Cuba (Capac) expresó su solidaridad con el proyecto de comunicación alternativa Cubainformación y denunció las acciones impulsadas hoy por la derecha para acallar a medios que respaldan a la isla.

El coordinador de ese portal, José Manzaneda, y la asociación Euskadi-Cuba enfrentan una querrela en España por supuestas injurias, calumnias y delito de odio.

Dicha acusación fue presentada por el presidente de la organización Prisoners Defenders, Javier Larrondo, por el reportaje "Crear una crisis sanitaria en Cuba: objetivo de la guerra contra su cooperación médica", de octubre de 2020.

De acuerdo con Manzaneda, la acción judicial busca silenciar a Cubainformación por llamar la atención sobre los vínculos de Prisoners Defenders con el gobierno estadounidense en su estrategia para destruir la cooperación médica internacional de la mayor de las Antillas.

En un comunicado, el Capac denunció “las acciones de la justicia española destinadas a cercenar la libertad de prensa y opinión, al aceptar enjuiciar al periodista, al multimedia y a la asociación Euskadi-Cuba”.

“Repudiamos a la organización gusana y contrarrevolucionaria Prisoners Defenders, un apéndice político del Departamento norteamericano de Estado y denunciada por recibir financiamiento de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional.

También a Larrondo, representante de la derechista Unión Patriótica Cubana, que permanentemente realiza acciones contra la Revolución y encabezó la campaña de difamación contra el contingente médico Henry Reeve”, añade.

Asimismo, denuncia que, pese a no existir delito alguno, piden a Manzaneda seis años de cárcel y una multa de 15 mil 600 euros (que de no pagarse extendería la prisión por 13 meses más), más 50 mil euros de indemnización, en un juicio que tendrá lugar el 15 de este mes en Madrid.

Denunciamos que se trata de acallar a la prensa solidaria con Cuba y con las causas justas de este mundo, lo que avasalla la libertad de prensa y de expresión, además de cercenar el derecho de opinión. Exigimos a la justicia española que deje sin efecto este proceso, concluye. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/346826-expresan-en-argentina-respaldo-a-proyecto-cubainformacion>



**Radio Habana Cuba**